

Muestran cautela en crecimiento de País (El Reforma 19/04/10)

Muestran cautela en crecimiento de País (El Reforma 19/04/10) Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública. Foto: Archivo La recuperación de México irá de la mano con la evolución que tenga la economía mundial, asegura la OCDE Ulises Díaz Ciudad de México (19 abril 2010).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) estima que la perspectiva de crecimiento de México para 2010 está entre 2.5 y 3 por ciento del Producto Interno Bruto. La cautela que la Organización tiene se debe a que el País dentro de América Latina, tuvo el efecto negativo más fuerte y con mayores daños a la economía como consecuencia de la crisis financiera internacional. La recuperación de México irá de la mano con la evolución que tenga la economía mundial, por lo que esta predicción puede variar, dijo Jeff Dayton Johnson, jefe de la oficina de la OCDE para América Latina. "No necesariamente México será de los últimos que se recuperen, una de las causas evidentes de la recepción del País es la fuerte interconexión con la economía norteamérica y si hay una recuperación más rápida de Estados Unidos, como lo indican los datos, habrá una mejor recuperación", precisó el especialista. Durante la presentación del informe "Perspectivas Económicas de América Latina 2010", emitida por la institución, se señala que para la región hay una perspectiva interesante de desarrollo de la economía a largo plazo por los vínculos que la región ha desarrollado con grandes economías como Estados Unidos o China. Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de Hacienda, señaló que la previsión de crecimiento es más positiva en donde, incluso, hay proyecciones elaboradas por el sector privado, que dicen que México puede alcanzar hasta un 6 por ciento de crecimiento. "Si se llegaran a materializar unas series de choques positivos importantes, y la recuperación internacional fuera más fuerte, sería posible este 6 por ciento pero al momento nosotros mantenemos la previsión de 4.1 por ciento", dijo el funcionario.